



蒲生東小学校「学校だより」

平成28年

8月29日発行

東っ子

NO. 6



文責 川村 育子

2学期のスタート

いよいよ2学期がスタートし、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休みの間に、子どもたちは、長い休みならではの体験をして、思い出を作ったり、見聞を広めたりしたことでしょう。保護者や地域の皆様には温かい見守りや声かけなどをいただきありがとうございました。

さて、この夏休み中は、リオのオリンピックが開催されました。日本は過去最高の41個のメダルを獲得し、多くの選手の活躍で大いに盛り上がりました。

それぞれの選手は、インタビューで、自分の夢に向かって練習を重ねてオリンピックに出場した思いや、仲間や指導者との絆や信頼の深さ、支えてもらった周りの人々への感謝などについて、素直にそして爽やかに語っておられました。その言葉から、競技中に知ることができなかった思いなどについても知ることができ、見ていて更に目頭が熱くなったこともしばしばでした。

特に、陸上男子の400mで世界一のバトンパスワークをもって銀メダルを獲得した場面や、体操男子の白井選手が跳馬の新技に挑戦して銅メダルを獲得した場面などが印象に残りました。技術を磨いて努力を重ねて世界に通用させる日本人らしさや、練習量を自信に変えて大舞台で成功させメダル獲得につなげる強さに感動しました。また、次の東京オリンピックに繋がる一歩がすでに踏み出されていることも感じました。

オリンピックでの選手の活躍に、子どもたちもあこがれを感じたり、感動を得たりしたことでしょう。蒲生東小学校の子どもたちにも、自分の課題や目標に向けて、どうしたらできるかを考えながら、自分の課題にあきらめずにねばり強く取り組み続ける力や、自分の思いを丁寧に正しい言葉で伝えていけるような力を育んでいきたいと思っています。

2学期は、すずがね音楽会や校内マラソン大会、各学年の校外学習などの行事が予定されています。また、読書に、スポーツに、芸術にじっくりと取り組むよい季節になります。子どもたちが力を発揮し、多くの実りを体感してくれるよう、職員一丸となって取り組んでいきます。

まだまだ残暑も厳しいようです。毎日、元気に登校できるよう、「早寝・早起き・朝ご飯」で学校生活のリズムを戻して、元気に登校できるようご家庭でもご協力をお願いします。

昨日の「親子奉仕作業」では、保護者の皆様にお世話になりありがとうございました。おかげさまで校舎、校庭が見違えるようにきれいになりました。暑い中、本当にありがとうございました。





9月行事

1	木	身体測定(上)
2	金	身体測定(下) アルミ缶の日
4	日	PTA 奉仕作業予備日
5	月	委員会活動
7	水	集団下校
8	木	貯金日(下) 4年校外学習(消防署・浄化センター)
9	金	貯金日(上) 2年校外学習(米原・長浜) 1年給食試食会 5年サッカー教室 なかよしひまわりキャンプ アルミ缶の日
11	日	あかね通学合宿開校式
12	月	クラブ活動 あかね通学合宿(~15日)
14	水	避難訓練(不審者)
16	金	5年校外学習(鈴鹿・ホンダ工場) アルミ缶の日
20	火	家庭で読書ウィーク(~25日)
21	水	登校班長会
23	金	3年校外学習(カヌー体験・沖島) アルミ缶の日
26	月	クラブ活動 あいさつ週間(~30日)
27	火	5年稲刈り
28	水	学習参観・教育講演会 5年稲刈り予備日
29	木	6年修学旅行
30	金	6年修学旅行 PTAあいさつ運動 アルミ缶の日

お知らせ

28日のPTA奉仕作業でもご存じの通り、プールの建設に伴い、線路側の駐車場から、運動場の線路側を通り、校舎西側にかけて、トラックなどの通路に伴う安全確保のための塀が設置されています。

今年度中の完成をめざして工事が続けられる予定です。学習参観などはできるだけ自転車でのご来校をお願いできればありがたいです。お車でお越しの際は、係の誘導に従って、駐車していただくこととなりますので、ご協力をお願いします。

また、9月の中頃から、現在のプールの取り壊しに伴う塀の設置などが行われます。付近の車での通行は制限されます。

学校の裏手から登下校する子どもたちの通路も、今日から変更し、安全を確保しているところです。

ご来校いただきます際には、ご不便をおかけしますが、ご了承いただきますようお願いいたします。